



乙島っ子

令和3年度 NO. 10

令和3年 6月 3日 倉敷市立乙島小学校

「のびのび うんどう」

県の緊急事態宣言発令を受け、学校の様々な行事、教育活動が制限を余儀なくされる中、5月22日（土）に予定されていた運動会も、中止・延期とさせていただきます。保護者・地域の皆様には、児童の「のびのび うんどう」する姿をぜひ見ていただきたかったのですが、叶わず、10月をめどに延期します。お楽しみに…。

一方、各学年の児童は、これまで積み上げてきた練習の「ひとまずの区切りをつける」という意味を込め、体育の授業で無観客の「ミニ運動会」を行いました。少し紹介します。まず、1・2年生は、ダンスに玉入れ、リレーにかけっこにと、「かわいらしさ」と「一生懸命さ」が印象に残る姿を見せてくれました。

【1・2年生の部】



1・2年生：ダンシング玉入れ



2年生：折り返しリレー



1年生：かけっこ

【3・4年生の部】

続いて3・4年生は、チームワークと工夫が決め手の「グルグルタイフーン」、また、3年生は、ハードルを「またく」ことが求められる障害物リレー、4年生は、見事なバトンパスによるリレーでそれぞれ力を発揮しました。



3・4年：グルグルタイフーン



3年生：障害物リレー



4年生：色別対抗リレー

【5・6年生の部】

学校のリーダー的立場である5・6年生は、6年生の実行委員が指導を行うなど、^{さすが}「流星」の姿を見せてくれました。リレーは、いずれの学年もチームワークよく、巧みなバトンパスによって白熱のレース展開になりました。



6年生：実行委員の活躍



5年生：色別対抗リレー



6年生：色別対抗リレー